



江南ライオンズクラブ

ライオンズクラブ国際協会 334-A地区 6R1Z

2023～2024年度 第1031号 第1565回例会 2024年4月3日(水)

江南商工会館

334-A地区スローガン 小さな選択が世界を変える We Serve

クラブスローガン 思いやり助け合う心で We Serve

第1563回例会 会長挨拶 3月6日(水) 江南商工会館



本日の例会は、次年度会長、幹事、会計の3役スピーチと令和6年能登半島地震の復興支援に現地に赴かれた、L石井、L山之城にスピーチを頂きます。前回の例会同様防災関連のスピーチとなりますが、会員皆様のご参考になればと思い企画いたしました。千葉県沖ではスロースリップという現象が起こり、群発地震を引き起こしているようです。東南海地震もいつ起きるかわかりませんので、「自分の身は自分で守る」と言われるように準備を怠らないようお願いします。

最近の大きな話題と言えば、大谷翔平選手の結婚発表で、発表後の打率は高打率で今期も活躍が大いに期待されます。経済のニュースでは、日経平均株価がバブル時を超え、4万円をすぐに突破したことです。バブル時代を知っている者にとっては、バブル時代の様相とは少し違うような気がしています。私の建築業界の話になりますが23年度は戸建て住宅の着工件数は、資材高騰の影響もあって前年度比11%減で大きく落ち込んでいます。建築業界にも働き方改革の影響などで、建設コストが上昇する要素ばかりです。業界によって明暗が分かれるような状況となっています。

さて、4月28日には334A地区年次大会が笹島の名古屋コンベンションホールにて開催されます。本年度は木野村ガバナーを6Rから輩出していますので全員登録となっています。開催場所が今回初めての会場ですので、雰囲気がよくわかりませんがご参加の程よろしく願いいたします。

3月の第2例会は第3水曜日が20日で、春分の日で休日ですので、翌週の28日木曜日に高屋町の永正寺で行います。永正寺の本堂は新築したばかりですので、見学を兼ねて開催したいと思います。出張例会となりますが、よろしくお願い申し上げます。



第二副会長 L山腰 員令

3月 お誕生日おめでとうございます



L渡辺 俊也 L森下 栄二
おめでとうございます。



L渡辺 俊也 L宮瀬 義則
おめでとうございます。

ローア



次年度三役
L大澤 潤一 L杉本 喜彦 L丹羽 誠

次年度会長スピーチ



次年度会長 L 杉本 喜彦

私は1998年にL古田富士夫のスポンサーで入会させていただきました杉本です。同時入会のメンバーはL佐藤順一 L柴田学です。微力ではございますが、次期会長として私の力の及ぶ限り努力してまいりたい所存ですので、宜しくお願い申し上げます。

さて、メンバーの一部の方には知っていただいておりますが、私は趣味として長く市民吹奏楽団を主催してきました。今は後輩にその席を譲りましたが、楽器の演奏は続けております。まだやっているのかと言われそうですが、結局自分には特技はそのほかには何もないということです。また、息を使うことと、指先をうごかすことも脳の活性化には良いと聞いていますので、続けることは悪くはないのではと、考えております。

さて、次期会長としての基本方針として第一回の準備委員会では別刷りの用紙に上げさせていただきました。その際、たくさんのご意見をいただきました。ですからそのもう少し、付け加えさせて頂こうと思います。まず会員拡大の目標として新規会員を5人増やすこと、例会出席率向上のため、昼間の出席が難しいナイト例会を増やすこと、また伝達事項はオンラインを生かすことなどを積極的に行おうと考えております。それには各委員長さんにも積極的に動いていただきたいと思います。また、市民の集いでは今回は有名タレントさんを招聘しません。市内の吹奏楽クラブの中学生に参加していただき、プロの演奏家とともに演奏して頂こうと考えています。この企画はずいぶんハードルの高いイベントだと思っております。

次年度幹事スピーチ



次年度幹事 L 大澤 潤一

江南ライオンズクラブ次期幹事の大澤でございます。よろしくおねがいたします。

私は杉本喜彦会長をお助けして、江南ライオンズクラブをますます元気良くしていきたいと思っております。時代の流れに合わせて変えていかなければいけないところは速やかに変えて、また、変えてはいけないところはきちんと残していくようにできればと考えております。

このところ、政治家のパーティー券と裏金の問題がニュースで問いただされておりますが、わたくしの以前の感覚では政治家がパーティー券を売って資金を作るのは当たり前という感覚ですし、政治家秘書というのは支援者の要求を交通整理するのが仕事というような感覚もありました。しかし、今はそういうことがコンプライアンス違反ということで厳しく問いただされるようになってきています。

話は変わりますが、私も60代半ばとなり最近、物忘れが特に激しくなってきたように思います。つい先日も町内会の役員でコロナの間全く使っていなかった集会場の大掃除をやるということになりまして、では資源ごみ回収の後、もう一度集まって掃除をするということになりました。当日資源ごみを出してから、いったん家に帰りました。帰るとすぐに妻から何か声をかけられたのですが、そのとたんに掃除のことをすっかり忘れてしまいました。それから2週間後、次の資源回収の日が来ました。ごみを持っていく途中で、はて、集会場の大掃除はいつだったかなとなったわけです。スマホで慌ててスケジュールを確認して、忘れていたことにやっと気が付きました。ごみを持っていきなり役員の方に頭を下げてあやまりました。1日2日で思い出すでもなく、完全に忘れてしまうというのは重症だなと思いました。その後、スマホに「脳トレ」と「難しい漢字を読む」というアプリを入れて毎日やるようにしています。

外から見たときは大丈夫、しっかりしていると見えても私の中身は勘違いや物忘れのとても多い人間ですので、来期は幹事に任せていても決して安心しないでどんなことも各自できちんと確認をするような体制でお願いしたいと思います。また、以前はセクハラということがよく問題になっておりましたが、最近はパワハラとかカスハラが非常に厳しく問題になる時代ですので、幹事が何かミスをしてお叱りになる場合にもパワハラ、カスハラにならないようやさしくしかっていただけるとありがたいと思います。すでに次年度にむけて準備理事会は始まっております。これからの1年間よろしくおねがいたします。

次年度会計スピーチ



次年度会計 L 丹羽 誠

この度、次期会計を仰せつかりました丹羽 誠です。

私は2007年にその当時の幹事であったL金田 久光のスポンサーによって入会させていただいて早17年になります。これまでテーマを中心にして活動してきましたが、今回は次期会計を仰せつかりました。

それは現会長のL細川幸弥からジムで会った時に、会計をやってくれと言われ、逆らえず、受ける事にしました。やるからには次期会長、副会長、幹事をサポートし、会計として皆様からお預かりする大切な年会費やドネーションをしっかりと管理させていただき責任を持って一生懸命に務めさせていただきます。7月からの1年間楽しい江南ライオンズクラブを皆様と一緒に築き上げていければ幸いです。

皆様にはご迷惑をお掛けすることもあるかと思いますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしく願いいたします。

スピーチ



L 石井 公久

皆さんこんにちは。本年度2回目のスピーチになりますがよろしくお願ひします。

本日は今年の1月に発生した令和6年度能登半島地震の現場に行ってきましたのでそのレポートです。

なぜ、私が能登半島か？というとな能登半島は本州から北に大きくせり出した半島ということで自然豊かで日本有数の大物釣りのスポットなんです。なので春から秋にかけてほぼ毎月出かけています。海が荒れているときも自転車を持ち込んで奥能登をサイクリングするなどしております。そのように頻繁に出かけていると、現地で行きつけの飲食店が出来たり、友人も複数できるようになりました。

また、ご縁を頂き輪島市内で築古の民家を購入。リフォームを行ってワーケーション向けの賃貸住宅を運営させていただいております。そんな中で今年の元旦に地震が発生しました。

私が所有する物件は築年数が100年を超えているので全壊は覚悟していましたが、電気が復旧した段階で通電火災が発生する恐れがあります。管理を委託している不動産会社も罹災をして業務がストップしていたため意を決して1月4日から5日にかけて現地に向かうことになりました。

また、せつかく向かうのであれば現地の友人に支援物資を届けるために水と食料、発電機、ガソリンを満載にして現地に向かいました。

現地に向かう道はがけ崩れや地割れが激しく、特に橋梁と道路路の段差が1メートルちかく沈下しているところが沢山あり、ハイエースでもボディーを擦るような状態で、常に徐行を強いられました。当時の報道では他府県の車両が大挙して押しかけているので渋滞しているようなニュアンスでしたが混雑していなくても徐行しないと危険な道路状況でした。通常5時間くらいかかるところ12時間かけて到着。幸い建物は傾いていたものの全壊は免れていました。ブレーカーを落として一つ目のミッションを完了。次は友人宅に支援物資を届けました。ここで三つ目のミッションが加わりました。友人の息子さんのお嫁さんが妊娠中で体調が悪く輪島市から豊田市の親戚宅への二次避難のお手伝いをするに。12時間かけて無事に豊田市の親戚宅に送り届けてミッションを完了しました。

いま、私たちは被災者、被災地に募金以外でどんな支援ができるのでしょうか？

私の私見ですが、体力に自信のある方はぜひ4月になったらボランティアに出向いてください。若い社員の方がいればその方に行ってもらってください。自宅の片づけは行政や自衛隊は手伝ってくれません。ボランティアの支援が必要です。

ボランティアはむづかしい方はもう少し落ち着いたらぜひ観光に訪れてください。奥能登は漁業と観光しかありません。現在最も現地の人が不安に思っていることは生業の再建です。また、観光客受け入れが始まるまではぜひ能登の魚を買っていただくだけで支援になると思います。

私は半壊となった賃貸住宅をボランティアの皆様の宿泊拠点となるように4月になったら江南から職人を連れていき復旧させていきたいと思ひます。

ぜひその折には利用していただければと思ひます。

スピーチ



L 山之城 喜朗

2011年3月東日本大震災の救援支援活動に参加し、個々に支援をする事には限界があると痛感し、私達(レッカー会社の仲間)で災害に強い組合をつくろうと『全国車載車・レッカー事業協同組合』を立ち上げ今年も能登半島地震の支援活動に参加しました。私も幾つもの災害現場へ行き、その中で未曾有の災害に備えること、皆で出来る事をお伝え出来ればと思います。

大規模災害で生き残るために必要な時間は発生から約一週間位だと思います。その時間を乗り越えればおそらく国が総力を上げ救出救援救護に来ます。

それでは救援到着までの備え、今回の現状、今後の対策などを提案し共有したいと思います。

必要最低限の備える備品ブルーシート、毛布、ビニール袋、水、食料、トイレ衛生用品(オムツ、生理用品、ティッシュ、除菌シート)トイレは段ボールの折り畳み式簡易トイレで備蓄用、汚物はビニール袋に入れて処分出来る構造。

『トイレ衛生の重要性について』能登半島ではライフライン全てが寸断されました。水もなく、身体を洗う、歯を磨く事も出来ないまま何日も共同生活をしていて、特にトイレは臭いも酷く、汚物が溢れ、汲み取り出来ないままの状態でした。

女性は切実で、トイレは暗くて治安も悪く、男女共同で鍵も壊れていて、使用する事をギリギリまで我慢する、足腰が弱い高齢者は汚れた便器に座ってしまう、その影響で病気になる人がかなり出たと聞きました。

備品をどこで保管管理するのか現状、役場、倉庫、公民館などで保管する事が多いのですが、有事の際に取りたいけれど鍵を預かる担当者が近くにいないと物資が取り出せなかったと聞きました。

災害時には電話回線も寸断、担当者が道路状況により鍵を開けに保管場所に行けなくなる事が予想されます。

上記の災害時の経験からこれから何が出来るかを考え提案したいと思います。官民一体となり、災害に備える町の取り組みとして、企業の倉庫、事務所などに支障のない範囲で備品を備え管理する。※有事の際は道路の寸断が予測できるので町全域に細かく分散し備える事が望ましい。実現するには沢山の民間の協力が不可欠です。ライオンズクラブの仲間出来る範囲の場所を提案、提供し有事に備えることで多くの人を助ける事が出来ます。

官では設置場所のマップを作成し、広報、回覧板などで市民に伝える。

以上、私が現地に行き体験してきた中でお伝えしたかった内容です。私一人の力では実現出来ません。皆さんの力をお借りして災害に備えることを実現出来れば幸いです。

例会プログラム

1. 開会ゴング
2. 国旗儀礼
3. 国歌並びにライオンズクラブの歌
4. ライオンズの誓いと地区スローガン
並びにクラブスローガンの唱和
5. 物故ライオンに黙禱
6. 会長挨拶
7. 会員慶祝
8. スピーチ
愛知県議会議員 村瀬 正臣様
9. 会食
10. 報告事項
11. テールツイスターの発表
12. 出席状況報告
13. また会う日まで斉唱
14. ライオンズローア
15. 閉会のゴング

4月行事予定

- 4月3日(水) 第10回 理事会 11:00～
第1565回 例会 12:15～
於：江南商工会館
- 4月24日(水) 第1566回 藤見例会 18:00～
於：曼陀羅寺
- 4月28日(日) 334-A地区 第70回年次大会
於：名古屋コンベンションホール

〈緊急連絡先〉

幹事 L東 茂 携帯 090-4852-3909

4月お誕生日おめでとうございます

L稲嶋 豊	9日	L澤田 和延	10日

4月ご結婚記念日おめでとうございます

L松岡 信孝	4日	L安井 浩一	6日
L河野 彰夫	16日		

例会出席状況報告

	第1563回	
現在の世帯主会員数	66名	
終身会員	0名	
本日の出席数	33名	
公務による欠席	0名	
海外出張	0名	
病欠	0名	

江南ライオンズクラブ会報

発行 江南ライオンズクラブ マーケティング委員会

事務局 愛知県江南市古知野町小金112 (江南商工会館 別館1階)

TEL (0587) 55-0917

FAX (0587) 59-7261

会 長 細川 幸弥 携帯 090-3935-2868

幹 事 東 茂 携帯 090-4852-3909

マーケティング委員会 委員長 林本 剛幸

携帯 090-3858-5917

マーケティング委員会 副委員長 永井 敦基

携帯 090-1724-2403

web : <http://konan-lions.jp/>

E-mail : jimukyoku@konan-lions.jp (江南LC会員連絡用)

E-mail : info@konan-lions.jp (対外連絡用)

事務局員不在の場合もありますので、お越しの際は
連絡をしてからお越し下さい。

献眼・献腎・献血・骨髄移植・聴覚・糖尿病予防のお願い

目の見えない人たちに愛の光を 病める人々に愛の血液・献腎・骨髄を

〈連絡先〉

- ・愛知県救急医療情報センター内・アイバンク窓口(献眼受付)

夏期は死後6時間、冬期は8時間以内

TEL:(052)262-1100

- ・社会保険 中京病院(献腎受付)

TEL:(052)961-7151

- ・江南LC 保健福祉委員会

委員長 L小林 陵二郎 携帯090-2680-6787

- ・上記連絡がつかない場合

幹 事 L東 茂 携帯090-4852-3909